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FINANZIARIA. Lavoratori mobilitati se non arriveranno risposte positive dal governo 

Sciopero di otto ore 
Il Lazio è pronto 
a scendere in piazza 
as Fino a nuovo ordine, e la rispo
sta la si avrà oggi, lo sciopero di ve
nerdì 2 dicembre, indetto da Cgil : 
Cisl e Uil 6 confermato. Astensione 
dal lavoro per l'intera giornata, so- ] 
no 8 le ore di sciopero, per i dipen- • 
denti pubblici e privati. Eccezione 
per i dipendenti dei trasporti. Gli 
autoferrotranvieri si asterranno dal
le 9.30 alle 13.30 e poi dalle 20 alle 
24, mentre i ferrovieri dalle ore 22 
di giovedì sino alle 6 di venerdì. Si -. 
terrà come di consueto a San Gio
vanni la manifestazione sindacale, 
che vedrà convergere nella capita
le anche i lavoratori di tutta la re
gione. L'appuntamento è alle 9.30 
a piazza della Repubblica, da dove ' 
partirà il corteo. ' ;«^- s-

.Alla manifestazione i sindacati 
confederali invitano «ufficialmen- : 
te» anche gli studenti, ai quali sarà -

tra i giovani e il sindacato, ed que
sta una novità importante sottoli
neata dai segretari di Cgil Cisl e Uil 
Fulvio Vento. Mario Aiello e Gior
gio Manieri. Nel corso della mobili
tazione contro la Finanziaria sem
pre più spesso si sono visti cortei di 
studenti partecipare alle manife
stazioni dei lavoratori, e sindacali
sti sono stati invitati alle assemblee 
nelle scuole occupate o in autoge
stione. Anche per questo, nel ri
spetto dell'autonomia del movi
mento degli studenti, i sindacati 
sono pronti ad ospitare dal palco 
di San Giovanni anche l'intervento 
di un rappresentante degli studen
ti, «che sia però rappresentativo 
della variegata realtà della prote
sta» ricordano i sindacalisti, una di
sponibilità quindi che starà ai gio
vani gestire nel modo migliore. 01- . 
tre agli studenti, il sindacato ha 

presto inviata una lettera-appello *•:•• coinvonto anche le associazioni 
al cui testo sta lavorando Tullio De 
Mauro, «per trovare un linguaggio 
che sappia comunicare ai giovani» 
riconoscono i sindacalisti, preoc
cupati per la comprensibilità del 
gergo sindacalese. Segno questo 
del clima nuovo che si e costruito 

del volontariato laico e cattolico e 
degli ambientalisti che incontrerà : 
oggi all'Hotel Universo. E sempre 
oggi, in concomitanza con l'incon
tro con il governo, picchetto straor
dinario dei lavoratori a Palazzo 
Chigi UR.M. La manifestazione di sabato 12 novembre a Roma Rodrigo Pais 

PALAZZO VALENTINI. Crisi risolta, il Partito popolare ha votato contro 

Giunta progressista alla Provincia 
• Crisi ricolta alla Provincia di Roma. Ieri alle sedici il Consiglio ha votato 
con ventiquattro voti a favore e i a contrari la nuova Giunta progressista 
composta dal Pds, Verdi, Ad, Rete, Psdl, tre socialisti e due consiglieri del 
Prie un cattolico Indipendente. Paralizzato dall'Indecisione II Ppl è 
rimasto fuori ed ha votato contro. Presidente è stato eletto Giorgio 
Fregosl. Al Pds anche l'assessorato alla Solidarietà e Servizi sociali 
affidato a Maria Grazia Passuello e quello alla Viabilità che sarà retto dal 
consigliere Vincenzo Caruso. A Paolo Cento del-verdi» la delega • 
all'Ambiente, mentre del Beni culturali e Formazione si occuperà 

. Giampiero Castriclano di Ad. Franco Bartolomei del Psl si curerà del 
Bilancio, Sergio Zlgrossl, cattolico Indipendente e Adriano Petrocchi del 
Pri, già assessori della giunta uscente hanno avuto Invece le deleghe 
rispettivamente al Personale e alle Attività produttive. Livio Aleandri del 
Psdl Infine gestirà oltre al Patrimonio anche II fronte caldo della scuola. 
Oltre al Ppl hanno votato contro An, Forza Italia, il Ccd, Il verde federalista 
e I HberalL A favore della nuova giunta ha votato a sorpresa e pur non 
condlvendone l'Impostazione politica anche l'antiproiblzlonlsta e 
consigliere comunale Luigi Corina. 

Frana continua alla Regione 
Lasciai'assessore all'Ambiente 
• Non regge più la maggioranza imperniata sul Ppi che governa la Re
gione. Lo sfaldamento prosegue ininterrotto da una settimana e potrebbe 
divenire una frana già oggi. C'è da votare l'assestamento di bilancio e c'è 
il serio rischio che manchino i voti per portare a termine una operazione 
indispensabile per garantire il funzionamento minino dell'amministrazio
ne. Ieri si è dimesso anche l'assessore all'ambiente Fabio Ciani, andando 
ad infoltire la pattuglia di consiglieri che già nei giorni scorsi si erano pub
blicamente dissociati dall'attuale maggioranza. In particolare lo avevano 
fatto Gianfranco Schietroma del Psdi e Paolo Guerra degli antiproibizioni
sti. Stessa decisione l'aveva assunta Arturo Osio dei verdi che ieri ha di
chiarato di volere appoggiare il gruppo progressista. La decisione di ieri 
dell'assessore all'ambiente Fabio Ciani invece è stata presa con il chiaro 
obiettivo di accellerare il dibattito politico all'interno della maggioranza. 
D'altra parte che la attuale coalizione avesse esaurito il suo compito era 
stato detto con chiarezza dallo stesso segretario regionale del Ppi Giorgio 
Pasetto senza che poi ne siano derivati però atti concreti. «Oggi siamo ad 
una situazione di stallo - ha detto Ciani non più comprensibile perché al
l'ipotesi di creare una nuova coalizione con il Pds, il Ppi non a dato una 
risposta chiara determinazione cosi la paralisi». -.; 

•La presa di posizione dell'assessore Ciani aiuta a chiarire la situazio
ne - ha commentato il capogruppo del Pds Lionello Cosentino - l'inca
pacità del partito popolare a decidere e a-rispondere ala nostra richiesta 
di un patto elettorale rischia di paralizzare l'attività del consiglio». •-. ->. 

. . ., • GZ.iv.fle. 

Il neopresidente Fregosi 

«Resta il rammarico : 
:^laìraòpia?M;|!p».: 

• . . . • - . . - • LUCA BENIGNI . ~ ..• 

•a Giorgio Fregosi, il nuovo presi- • 
dente della Provincia di Roma, è 
profondo conoscitore dell'ente 
che guiderà almeno fino alle ele
zioni della prossima tarda prima
vera. È stato eletto consigliere pro
vinciale la prima volta nel 75 e nel 
corso di questi anni ha ricoperto . 
nelle giunte di sinistra che si sono 
succedute a palazzo Valentini vari 
incarichi tra cui quelli di assessore 
all'Ambiente e alla Sanità. Dal '90 ' 
è invece capogruppo. Non è uomo 
di facili entusiasmi, giudica la sua 
elezione un fatto importante, ma 
nello stesso tempo «un'incompiu
ta». •' ••..••:•• -• 

Perché? " 
Il modo con cui si è risolta la crisi 
che andava avanti di fatto dall'e
state, presenta una doppia faccia. 
Da un lato premia le coesione rag
giunta dal gruppo dei progressisti. . 
che si formò nell'estate del '93 al
l'indomani delle dimissioni della, 
Giunta Settimi. Allora proponem
mo lo scioglimento del Consiglio 
provinciale per rieleggerlo con le 
nuove regole. Le altre forze politi- • 
che però non accolsero questa ri
chiesta, : e vararono l'esecutivo '.'. 
Ricci. Quel gruppo è rimasto però [ 
unito ed ha lavorato per convince
re il centro a dar vita ad una mag

gioranza di più ampia prospettiva 
e di più incisiva capacità operati
va. Parte del centro ha capito il, 
nostro discorso in particolare il Pri " 
e l'assessore Sergio Zigrossi, il Ppi 
invece 6 rimasto a guardare senza 
saper scegliere. Da qui, da questa -
mancanza di accordo con i Popo
lari, il carattere parziale di questa 
soluzione, appunto l'incompiuta. 

Cosa In particolare non ria con
vinto I «Popolari»? e •< - -.:;• ':- -e • ' 

Questa è questione ancora , da 
chiarire. I nostri tentativi di rag- > 
giungere una intesa sono sempre 
stati, portati avanti con estrema \ 
chiarezza e questo è accaduto a '• 
luglio, a settembre e infine ad ot
tobre. La risposta è sempre stata 
contraddistinta da elementi di in
certezza e ondeggiamenti tali da : 
far naufragare ogni sforzo. Tutta
via la maggioranza che si è forma
ta continua a guardare al Ppi sia 
per un rapporto sui temi ammini
strativi che su quelli più politici. ;:* '•'• 

Insomma I ponti restano aperti 
ma con quante possibilità che I 
Popolari l'attraversino? • . 

Spero con molte. Se non vogliono ' 
essere miopi devono valutare che 
non conta tanto il presidente elet-. 
to oggi e in carica per questo diffi
cile scorcio di mandato, ma il pos- ;• 

sibile candidato comune alla cari
ca di presidente per le prossime 
elezioni amministrative. Spero 
che questo sia chiaro e li induca 
ad una riflessione approfondita e ' 
a scelte più chiare. 

In sei mesi non è che si possono 
fare grandi cose. Quali sono le -
priorità - programmatiche •• del 
nuovo esecutivo? 

Approvare subito entro l'anno la 
pianta organica provvisoria. ; La 
Provincia è tra gli enti che posso
no fare assunzioni. Si tratta dun- • 
que di riorganizzare il personale e " 
indire i concorsi per l'assunzione '•• 
di nuovi lavoratori. C'è poi la que-
stione Cotral. La Provincia di Ro- •• 
ma ha pagato tutti i suoi debiti con r-s 
il Consorzio. Ora si tratta di rine- ; 
goziare la partecipazione ad esso , 
perché troppo onerosa. Per far ' 
questo però occorre prima che il 
Cotral si salvi e dunque piano ap
poggio al piano di risanamento ,' 
ma con grande attenzione a che ; 
questo non penalizzi il sistema dei '•', 
trasporti dei Comuni dcll'hinter- • 
land. Centrali saranno inoltre ;• 
l'ambiente e le politiche della soli-
darietà. Come prima uscita la -
nuova Giunta parteciperà con il '. 
gonfalone allo sciopero generale ! 

del2dicembre. - '•:••• .-."'•"•-

Un'idea di Battistoni, presidente dell'associazione via Condotti. E finalmente Claudio Villa avrà una targa 

«Ci vediamo sul marciapiede De CMrico?» 
ALESSANDRA BADUEL 

• i Uno dice: «Vediamoci a via 
Condotti». Va bene, ma a quale 
punto? E perché non dare dunque 
un nome anche ai singoli «segmen
ti» della via usando i marciapiedi? 
Per esempio, sarebbe ottimo dedi
carne uno a De Chirico: cosi ha 
pensato il presidente dell'associa
zione via Condotti, Gianni Battisto
ni, che ha proposto appunto un 
marciapiede Fellini e un marcia
piede Flaiano da piazza Barberini 
a Porta Pinciana, e marciapiede 
Guttuso e De Chirico per la propria 
via, da largo Goldoni a piazza di 
Spagna. - ••-: •••^?/'X"-'«---w*"^ 

Idea inedita, tranne l'eccezione, 
in verità più «materiale», delle im-

^ pronte delle star sui marciapiede 
•"• della Walk of fame di Holliwood 
. Boulevard. Ma l'idea ha almeno un 
, precedente «domestico» e proprio 
• romano: in casa di Aldo Moro, all'i-
inizio degli anni 70. i giovani figli, 
tutti tifosi, avevano «targato» stanze 

. e corridoi con i nomi dei loro cal
ciatori preferiti. Ora, con l'iniziativa 
di via Condotti e via Veneto, si 

; aprono squarci di possibilità infini-
. te per tutta la città. Gli abitanti della 
'., grigia e anonima via dell'Archeolo

gia di Tor Bella Monaca, per esem
pio, potrebbero finalmente trovare 

' così il sistema per distinguere uno 
• dall'altro gli enormi «comparti» del

l'unico palazzone che la percorre, 

distinti finora solo dai numeri e 
dalle lettere dell'alfabeto. 

Battistoni, per il momento, pen
sa alla sua strada. «Basterebbe ap
porre un'elegante tabellina all'ini
zio e alla fine del marciapiede - di
ce il presidente dell'associazione -
O. meglio ancora, scolpire il nome 
illustre su una base in travertino 
che diventi parte integrante dello 
stesso • marciapiede, ripetendola 
per i vari isolati». E sponsorizza i 
due nomi a cui ha già pensato: 
«Nel nostro caso, è fin troppo facile 
pensare a Renato Guttuso e Gior
gio De Chirico, assidui frequentato
ri della strada e dell'antico Caffè 
Greco, per il quale l'artista siciliano 
dipinse anche un bellissimo qua
dro che è esibito nel locale». E non 

dimentica, Battistoni, di propporre 
il preventivo «placet» obbligatorio 
della sovrintendenza alle Belle arti, 
per evitare eventuali brutture. 

Via Veneto si associa per bocca 
del vice presidente dell'associazio
ne omonima Giuseppe De Luca: 
«Quando un'idea brillante è anche 
economica, non vedo quali osta
coli possano esserci. Anzi propon
go un altro passo avanti: una spe
cie di "adozione" di un marciapie
de per curarlo e mantenerlo. Fino
ra i marciapiede romani sono stati 
terra di nessuno, aggrediti da mo
torini, tavoli, edicole, buche, spor
cizie. Dare loro un nome, potrebbe 
responsabilizzare di più i cittadini». 

Intanto arriva un'altra bella noti
zia: Claudio Villa, il «reuccio» ro

mano della canzone, avrà una tar
ga in lungotevere via della Lunga-
ra, nella natale Trastevere. La targa 
sarà messa il primo gennaio, anni
versario della nascita del cantante 
avvenuta nel '26. E cosi la città farà 
le sue «scuse» dopo l'incredibile ri
fiuto da parte del ministero dei Be
ni culturali alla proposta del Co-

' mune di dare il nome di Villa ad 
una via del quartiere, Motivo del ri
fiuto, fu l'«inquinamento topono- : 
mastico»: secondo il ministero, il 
nome del «reuccio» non poteva sta- • 
re vicino a quello di «personaggi 
storici». Ma mettendo la targa il Co
mune ora aggira l'ostacolo. E a set
te anni dalla morte, finalmente 
Claudio Villa potrà tornare a Tra
stevere. 

CULLA 
Finalmente è arrivata. Domenica 27. anticipando la data prevista 

per la grande gioia di mamma Cinzia e del pupa Walter 
Giorgia Cacciatori 

Da noi tutti un aflettuosissimo benvenuto 
• ••' con tanti auguroni ai neo genitori 

I Il Siconi 
Concessionario: 

LliBlfoiKSCS Telefax Fotocopiatrici 

VENDITA E ASSISTENZA TECNICA 

Tel. (06) 24304507 - 24304508 - Fax 24304509 

AUTOACCESSORI MARCOCCI 
P.le Ionio, 23 - Tel. 8123847 

43 Ah;; L. 58.000 
50 Ah » 62.000 
60 Ah » 75.000 
80 Ah » S2.500 
100 Ah » 123.000 

MONTAGGIO GRATUITO 
1 AJUTSTO X>X G A R A N Z I A 

Circolo Pds Cotral 
O G G I , M E R C O L E D Ì 30 , O R E 15 
Centro Congressi - Via Cavour. 50/a 

Incontro-Dibattito con gli Autoferrotranvieri 
L'ipotesi di accordo per rilanciare Coirai ed Atac 

Partecipano: V. Tocci e F. Vento - Conclude: Carlo Leoni 

VERSO IL CONGRESSO DEL PDS 

DAL " P A R T I T O N U O V O " 
AL " N U O V O P A R T I T O " 

Seminari - Incontri - In collaborazione con l'associazione Crs 

• • • - • : - i ; 30 novembre 1994 ore 17.30 

IL PDS: LE RAGIONI DI UN NUOVO PARTITO 
(DALL'89 A D'ALEMA, VERSO IL FUTURO) 

Relatore: Mario Tronti - Coordina: Carmelo 
Ursino, vice direttore Crs 

Organizzazione: soz, Gianlcolonse Pds e Unione Cir.le XVI Pds 
Via Tarquinio Vipera. 5 • Tel. 58209550 

Sezione Pds Trastevere 
MERCOLEDÌ 30 NOVEMBRE ORE 18.30 

Dibattito sulla forma-partito 

Interviene: P Ì e t T O F O L E N A 

PATROCINIO AttSSSaOftATO 
OUlTynAesMHTT 
C O M U N I o< nOMA :< :• 

PATROCINIO AS8*B*ORATO 
SPORT, CULTURA C TEMPO LIBCRO 

PROVINCIA CM ROMA 

Gruppo Ciclistico "CLAUDIO VILLA" 
R e m a - V i a I t iscolana, 1 3 7 9 - Tal. 0 6 / 7 2 3 3 1 8 1 

Polisport ivo CINECITTÀ - BETTI N I 

MANI FESTfCI»IONE 
denominata 'SPORT E SOLIDARIETÀ' 
presso l'Impianto sportivo Clnscltto 2 - «la Quinto Pobllclo 

P R O G R A M M A 
o r » OB.OO: C a l d o • C a l o s t t o 
o r * 11.OO: E s i b i z i o n e d i A r t i M a r z i a l i 

n w i t t r o Antonio Booohinl 

C I C L O R A D ' J N O 
CON IL PATROCINIO LSOA CICLISMO UIBP-nOMA 

o r a OS.OOt A p p u n t a m a n t o In P iazza <JI C i n e c i t t à 
o r a 0 9 , 0 0 : P a r t a n z a 
P e r c o r s o : C i n e c i t t à . O s t i a • C i n e c i t t à 

P o r I n f o r m a z i o n i r i v o l g e r a i a U b o r * t l S p o r t 
• . - q » » t » L S .OOO • • 

O r a 1 2 . 0 0 : M a n i f e s t a z i o n e c o n c l u s i v a 
Sono stata Invitata la automa solla ospitala a osilo spsttacolo 

II I IJIII i lJll. l . l l . lJlll l l immilll l lMll[«lll lJllltlHlcrl.|ssM 

aie 
A S S O C I A Z I O N E I T A L I A N A C A S A 

•- organizza un 
INCONTRO-CONFRONTO 

con l'Amministrazione Comunale su: 

E S Q U I L I N O : un quartiere laboratorio 
per il recupero edilizio urbano 

ROMA; 1 DICEMBRE 1994 - ORE 11 
Centro Congressi Cavour - Via Cavour n. 50/A 

http://GZ.iv.fle

